

Fracasó la negociación con los Representantes de las Empresas Multinacionales. Se declara el Estado de Alerta y Asamblea Permanente con Movilización.

Tras largas e intensas negociaciones en las que no se ha llegado a un acuerdo por la intransigencia de las empresas multinacionales que no quieren comprender que los trabajadores son personas, el SUTEP (Sindicato Único de los Trabajadores del Espectáculo Público), en representación de los trabajadores del cine ha decidido mantener el esquema de lucha con paros sorpresivos, asamblea permanente y movilización

"No hubo acuerdo en el ministerio entre el SUTEP y la cámara empresaria, por lo que continúa el conflicto de los trabajadores de la cinematografía de las salas multipantallas de las empresas multinacionales", explicó Miguel Ángel Paniagua, Secretario General del Sindicato Único de los Trabajadores del Espectáculo Público, al salir de la reunión en la cartera de Trabajo.

El reclamo por las mejoras en las condiciones de trabajo y la firma de un nuevo convenio colectivo se mantiene hasta que los trabajadores obtengan lo que sus derechos indican.

Lamentamos las molestias o inconvenientes que pueda sufrir el público espectador y para evitar esos inconvenientes es que solicitamos a la gente que no concurra a las salas de cines de las cadenas Village, Hoyts, Cinemark y Showcase hasta que el conflicto se haya resuelto, explicaron desde el sitio web del SUTEP ( [www.sutep.com.ar](http://www.sutep.com.ar) )